



NEU!
Freundeskreis 2024
„Die Kraft der Vergebung“

Werkstatt
für Lebensfreude
KATHRIN UND SVEN GÜNTHER

Liebe Wegbegleiter und Freunde,

der Jahreswechsel ist traditionell eine Zeit der Abkehr von alten überholten Gewohnheiten. Gleichzeitig sind wir neugierig, etwas Neues zu wagen.

So möchten wir im Jahr 2024 einen offenen „Freundeskreis“ ins Leben rufen, in dem wir uns persönlich, aber auch kollektiv bedeutsamen Themen zuwenden. Dabei begleitet uns das Konzept der sog. „Genschlüssel“.

Der erste „Freundeskreis“ in diesem Jahr ist der Vergabung gewidmet. Ohne Vergebung gehen wir unseren Lebensweg mit altem schweren Gepäck. Dann bleibt wenig Platz für sorgenfreie Lebendigkeit, Licht und Lebensfreude. Lasst uns unsere verletzten Anteile annehmen. Indem wir sie liebevoll würdigen, darf unser inneres Licht mehr und mehr leuchten.

Wir laden euch ein, euch diesem Wandlungsprozess anzuvertrauen. Es ist an der Zeit, verstaubte Geschichten zurückzulassen, eigene verborgene Potenziale zu erschließen und neue Dinge zu wagen.

Im Anschluss an Übungen und Ahnenarbeit erleben wir gemeinsam die heilsame Kraft des hawaiianischen Vergebungsrituals Ho'oponopono.

Termin: 04. Februar 2024
Zeit: 13:30 – 18:00 Uhr
Ausgleich: 35,00 €

Dieser Nachmittag ist besonders geeignet, ihn mit einem euch nahestehenden Menschen gemeinsam zu erleben.

Kathrin & Sven

(Hinweis: Unser „Arbeitskreis“ geht in diesen „Freundeskreisen“ auf.)